
Postulat Keller-Jona/Hasler-Widnau (39 Mitunterzeichnende):
«Fahrprüfung nur noch in den vier Landessprachen

Die Fahrprüfung kann im Kanton St.Gallen in den Sprachen Deutsch, Französisch, Italienisch, Spanisch, Englisch, Portugiesisch, Türkisch, Albanisch und Serbokroatisch absolviert werden. Die Reduktion dieses Angebots auf die vier Landessprachen wäre Motivation und Antrieb für Fremdsprachige für das rasche Erlernen einer Landessprache und würde damit als Mittel zur Integration dienen. Diese Massnahme, im Kontext Integration, würde zudem keine Kosten verursachen, sondern es könnten im Gegenteil Kosten eingespart werden.

In anderen Ländern ist es selbstverständlich, dass die Fahrprüfung nur in der Landessprache absolviert werden kann.

Wir ersuchen die Regierung dieses Postulat zu prüfen, dem Parlament Bericht zu erstatten und einen Antrag auf eine entsprechende Änderung der gesetzlichen Grundlagen zu stellen.»

25. September 2002

Keller-Jona/Hasler-Widnau

Ammann-Berneck, Ammann-Rüthi, Bärlocher-Bütschwil, Boppart-Andwil, Brander-Wattwil, Brändle-Jonschwil, Büchler-Schänis, Bühler-Walenstadt, Cristuzzi-Widnau, Dobler-Oberuzwil, Domeisen-Rapperswil, Dudli-Werdenberg, Eberle-Bad Ragaz, Engeler-St.Gallen, Eugster-Wil, Forster-Andwil, Frei-Diepoldsau, Frei-Jona, Germann-Schwarzenbach, Hager-Uznach, Hagmann-St.Gallen, Hobi-Neu St.Johann, Imper-Heiligkreuz, Kalberer-Wangs, Kempter-Au, Köppel-Widnau, Peter-Mörschwil, Roth-Amden, Rudin-Jona, Sartory-Wil, Schneider-Rüthi, Schöbi-Altstätten, Senti-Flumserberg, Stadler-Bazenheid, Trunz-Oberuzwil, Widmer-Kronbühl, Widmer-Mühlrüti, Würth-Rorschacherberg, Zoller-Weesen